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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.17 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 
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               例 会 記 録〈職場例会〉  

 
             職場例会の会場「鳥越の宿 三楽園」 

  

第１７４３回例会(職場例会) 

平成 26年 10月 22日(水)ＰＭ0：30 

「鳥越の宿 三楽園」 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．ソング：我等の生業 

３．ゲスト：中陳敏正氏(三楽園グループ 経営企画室長) 

４．会長の時間：今日はようこそ職場例会に三楽園にお越

し頂きありがとうございます。うちの社員が表彰され

るということで緊張しています。先程、夜間例会があ

ればいいというお話もありましたので、また企画した

いと思います。 

まず一点目ですが、前回の例会で斎藤美華子さんの

入会について理事会の承認がありましたが異議があ

る方は、一週間以内に申し出てくださいとお話しまし

たが、何方もご異議がありませんでしたので本日をも

って入会をご承認いただいたということでよろしい

でしょうか。（全員から拍手による賛意がある。）ご賛

同を得ましたので１１月の例会から正式に出席して
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いただきます。二点目、ロータリーデーについてです

が、もう１か月を切りました。１１月１９日こちらで

行われますが、その案内は後程お配りいたします。ゲ

ストの方をお招きするとグループディスカッション

を行うのが難しいため、ロータリーデーをⅠとⅡに分

けまして、Ⅰは１９日に行い、津田バストガバナーの

話をお聞きしたいと思います。ロータリーデーⅡは、

１１月２６日に行いまして、津田バストガバナーのお

話の内容も含めて、ディスカッションしたいと思いま

す。１９日は、各会員一人１名はゲストの同伴いただ

きたいと思います。１１月５日までに返事をお願いし

ます。 

 

１週間のトビックスをお話します。先の土、日です

が、金屋石のしめ縄を作るということで、１８日に地

元農家から提供された藁で藁打ちをし、１９日に向井

國子さんと篠崎栄治さんの指導を受けて縄を編みこ

みました。私も編みましたが、初めてのことでもあり

頑張りすぎて手の皮が剝けました。仕上げましたしめ

縄を、１１月１日に式典を行いますが、前日の３１日

に採掘場跡に設置します。１１月１日は３時から「鯉

恋の宮」の前で式典を行いますので、皆さん是非来て

いただきたい。当日は、石仏や歴史の研究をされてい

ます尾田武雄さんの記念講演も行われます。時間の許

す方は、金屋石を語る会の宮窪さんの応援も兼ねてお

越しいただきたいと思います。 

   

５．幹事報告：①RI 会長ゲイリーCK フォアン御夫妻を

お迎えして「ジャパン・ロータリーデーⅡin 東京」

開催のご案内：2015 年 2 月 4 日(水)ホテル グラン

パシフィック LE DAIBA 〒135-8701 東京都港区

台場 2-6-1 TEL03-5500-4601 。登録料：一人

17000円②例会の変更については、事務局に確認の事。 

６．出席報告(齋藤委員長)：会員数 18 名本日 14 名出席、

82.35％〈10/8 修正出席率 82.35％〉 

７．委員会報告：①会員増強委員会(河合委員長)：11/19

招待する方は 1 名以上としていますが、知人と 2 名

以上として頂いても構いません。どうしてもダメなら

奥さんでも OK です。12/3 年次総会に、その時まで

の勧誘の進捗状況を報告して頂きます。②「いい歯の

日キャンペーン」(山本会員)：11/8会場がアミューで

11：30開始ですが、10分前くらいまでにお集まりく

ださい。また、「水道水フロリデーション」という漫

画のコピーを持参しました。入会間もない会員から、

説明用にお上げします。ご覧ください。③ゴルフ同好

会〈岩崎幹事〉：10 月 31 日(金)は急遽、中止になり

ました。11月 13日(木)の予定については、会員だけ

でなく、会員候補者など有志を誘って下さい。 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

坂井会長：職場例会で三楽園をご利用頂き、有難うご

ざいます。受賞者の中陳さん、おめでとうござ

います。これからも宜しくお願いします。 

三角会員：中陳敏正様、本日はようこそおいで下さい

ました。齊藤さん、リンゴ有難うございます。 

河合会員：齊藤社長、美味しいリンゴありがとうです。

三楽園チョット久々で美しく頂きました。 

中島会員：所用のため、早退します。中陳さんの卓話

が聴けず、残念です。 

山本武夫会員：職場例会、坂井会長、会場提供有難う

ございます。中陳さん、表彰おめでとうござい

ます。小生、先週末、ギックリ腰で、コルセッ

トまいてきました。齊藤さん立派なリンゴです

ね。有難うございます。 
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９．リンゴ提供 〈齊藤彰会員〉：職業奉仕月間にちなん

で、皆さんにお持ちしました。メインテーブルに 5

種類並んでいます。左から①紅玉：色合いがいい、線

維が少なく、柔らかい。早く食べないいけない。アッ

プルパイなど、お菓子や調理用に向いている。②紅太

郎：サクッと、触感がいい。酸味がやや強い。③シナ

ノゴールド：食感が良く、酸味、甘味もバランスよく、

王様フジに次ぐ味。④陽光：味、食感ともに控えめで、

少し物足りなさが感じられる。⑤世界一：大きさNO.1、

ここにあるものは、時期が遅く、食べるのにはお勧め

できません。採りたては、味はまあまあというところ。

王様フジは、11 月中旬が丁度いいころで、今年は例

年より 1－2週早めで、天候に恵まれて、風の影響も

殆どありませんでした。 

 

『職業奉仕月間にちなんで』 

担当：三角信行職業奉仕委員長 

 

三角委員長：三楽園にて、坂井会長のご尽力により、職場

例会が出来る運びとなり、また、今回優良社員表彰を当ク

ラブとして、行えたことは職業奉仕委員会としては大変嬉

しく思います。 

① 表彰状授与  

中陳敏正氏(三楽園グループ 経営企画室長) 

 

 

 

② 卓話  中陳敏正氏 
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中陳敏正氏：三楽園グループ経営企画室では、年１回「経

営計画書」を作成しております。旅館・エステ・飲食１２

店の社員が集まって発表致します。その場で、優秀社員の

表彰を行います。社員の投票で決まりますが、今まで選ぶ

方にいて、今回のこのような表彰を受ける立場に回るのは

初めてで、大変光栄です。 

 私のプロフィールですが、昭和 42 年生まれの 47 歳で

す。三楽園グループに入社して、9年目です。呉東の出身

で、高校卒業後、東京の大学を出て、就職は親の関係で地

元を希望していました。バブル時代に学生生活を送った為、

将来は社長になりたいなど、世の中を甘く考えていました。

自分で将来何かやりたいと思いを持ちながら、富山市内の

デパートに就職しました。2年目から、ある品物の仕入れ

から販売までを任され、東京に出て選定したり、地元で販

促したりして、自分の品物が売れる喜びを感じました。接

客しながら、感想を聞いたりして、嬉しさを理解し、人の

役に立つやりがいを覚えました。 

35 歳の時にデパートが撤退すると決まり、悩みました

が、親の事もあり、県内で再就職を選びました。どこかに

社長の夢ももちつつ、経営コンサルタント会社に就職し、

30 社ほどの会社を担当しました。そんな時、坂井社長と

縁があり、出会い、社長の社員を大事にする姿勢や信頼す

る様子を見て、坂井社長に魅力を感じました。入社したこ

ろは、三楽園は従来の旅館で、仲居さんが日給月給で目一

杯働いていて、社員を入れてもなかなかなじめませんでし

た。フロントと仲居さんがお互いの仕事を主張し、おり合

いをつけるのが大変でした。しかし、新人を採用して、

1993 年から、エステサロンを採用し、女性客をターゲッ

トに仕事を始めてから、会社が変革をしていきました。従

来と女性客が多くなり、ギャップが生じ始めました。男性

客の宴会やカラオケなどが、女性客には不評で、それは女

性社員を入れたことにより、お客さんの意見をくみ取る様

に、変えていきました。大抵は、会社はトップダウンです。

しかし、我が社も次第に、社員一人一人の意見をボトムア

ップで採用し仕事に活用していきました。若い社員にはこ

のやり方がフィットして、活気が出て来ました。例えば、

飲食店で、店長にある程度の権限を移譲し、販促なども任

せています。また、接客の社員には、お客さんが誕生日と

分かると、シャンペンまたは県外の方だと、白海老のかき

揚げなどをサービスする権限を与えています。月 1日は休

館にして、皆で会合をする日に充てます。そこで、アイデ

アを出してもらいます。今まで、接客マニュアルがありま

したが、必ずしもマニュアル通りでなく、新しい事はサー

ビスのレベルアップにつながれば、どんどん採用します。 

こうして、普段から上司後輩のくくりが無くなってきて、

気楽に話しかけられる雰囲気が出て来ました。これが、和

を保つ、我が社の強みです。 

 毎年新入社員採用の面接に 50名ほどに、希望の動機を

聞きますが、その答えは、我が社の雰囲気がよかった、他

社のように重い雰囲気でなく、上から言われ仕方なくやっ

ているような様子が見られない、皆さんが生き生きとして

仲がよさそう、和気あいあいだ、というようなものが多く、

ある一線では、しっかりとしたサービスがされ、お客さん

に喜んでもらう様子が感じられるとありました。それを聞

いて、大変嬉しく思いました。 

 社を離れて、社会貢献について、今やりがいを感じてい

るのが、庄川温泉郷活性化ビジョンで、そのメンバーに、

地元出身者でなくて加えられています。毎朝、富山から通

勤して、この自然豊かな庄川が大変素晴らしいと思ってい

ますが、富山の人はあまり来た事がなく、また都会では知

らない人が大勢います。最初、5名からスタートし、この

ビジョンが作成され 2年たちましたが、現在、推進懇談会

には 20 名の委員がいて、話し合っています。先日も 30

名ほどでワークショップを開催、20代から 60代まで幅広

く集まり、庄川から砺波全体にまで広がるような輪を広げ

て、この地域を活性化していこうと意見を出し合いました。

人数が増えるとそれぞれの会社に持ち帰って社員にもこ

の話をして、お客様にアンケートなどの協力も頂きながら、

広く声を聞いていけます。 

 今は三楽園グループに就職し、いろいろ考えていること

が実現し、お客様に感謝して頂くことが嬉しく、また、社

会貢献している仕事についていることも感謝しています。

本日は、有難うございました。 


